
 

  

 

 

青年女性部は昨年１２月に新体制になりました。これからの組合活動や学習

会等をとおして学んだことや、仕事について「思っているコト」「感じているコ

ト」などの私たちの率直な声を載せた教宣紙を発行していきます。 

みんな団結して頑張ろう！！ 

              福島町職員労働組合青年女性部長 阿部 孝憲 

 

                              

昨年 12 月 10 日（火）、2014 定期大会を行いました。 

新しい役員も決まり、青年女性部としてより一層の活発に活動していきたいと、

新部長の団結ガンバローにより、全部員の思いをひとつにしました。 

新役員は下記のとおりです。 

 

 

新部長の挨拶からの… 

団結ガンバロー！！ 

新役員は緊張気味？ 
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 １２月１７日（火）学習会を行いました。 

今までも知内町と合同で賃金について学習してきましたが、今回は福島町だけで

賃金リーフの読み合わせを行いました。学習会の中では「賃金は労働力の再生産費」

や「搾取」といったことや、「人事院勧告」や「ラスパイレス指数」…聞きなれな

い言葉もたくさんでてきましたが、「わかりやすく」「楽しく」学習することが出来

ました。 

また、学習会終了後にはそれぞれの仕事の状況を話し合いました。普段疑問に思

っていること、不満なこと、どうすればいいかわからないことなど、青年女性部員

の率直な思いが出されました。一人で抱えず、思いを共有して、みんなで助け合い、

解決に向けて団結していきます！今回出された内容をいくつか掲載します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 当たり前になっている職場のオカシイことも、一人ではなかなか「オカシイ」と

声にできないけれど、仲間と問題を共有することで、職場実態を議論し、どうすれ

ば解決できるのか、しっかりと学習していきたいと思います。 

 

z ひとことコラムz 

山吹通信の「山吹」は町旗の色から

つけました。植物は落葉低木で、花

がたくさん咲くそうです。また、山

吹色は小判の色だとか…money…

私はなんとなく秋の色っぽいなぁと

思います。 

●休暇について● 

  ・休暇を取りたいが、先輩達が積極的に取らないので、休暇を取りにくい。 

  ・代休が消化できず、有休まで手がつかない。 

  ・代休を年度繰越しているが、これっていいの？ 

●時間外勤務について● 

  ・１時間等の少しの時間は、時間外をつけないという慣例になっている課も

あるが、根拠ってなんなの？ 

  ・上司が時間外をつけないから、自分もつけることが出来ない。 

  ・時間外のつけかたも各課で違う。（自分で記入する、補佐がまとめる等） 

何が正しいのかわからない。 

  ・若い職員は少しの時間外でも支給してほしい！全体の予算では余って 

いるからサービス残業する必要はないのでは？ 

●定時退庁日について● 

  ・毎週金曜日はノー残業デーとなっているが、残っている職員も多い。 

サービス残業デーになっている課もあるのでは？ 

 


